

lunes, 14 de diciembre de 2015

La Diputación condena el atentado contra la Embajada de España en Kabul, que ha costado la vida de dos policías



La Diputación de Sevilla, con su presidente a la cabeza, Fernando Rodríguez Villalobos, diputados provinciales y trabajadores, se han concentrado esta mañana a las 12 horas para guardar un minuto de silencio por el asesinato de dos policías españoles en el atentado perpetrado el pasado viernes contra la Embajada de España en Kabul (Afganistán). Los fallecidos, Isidro Gabino Sanmartín y Jorge García Tudela, murieron como consecuencia del coche bomba que explotó en la puerta de la delegación y de los disparos de los talibanes. Con este acto el presidente de la Diputación traslada su pésame a las familias de los

españoles fallecidos en este atentado y manifiesta su apoyo a los militares y profesionales desplazados en misiones humanitarias.

Más información

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/12-14121>
]

55.81 Formato: pdf